

## ***MOP: En su proceso de término se encuentran trabajos de recapado asfáltico en la Ruta CH-181 tramo Victoria – Curacautín***

### ***Obras están insertas dentro de un contrato de conservación global.***

El Ministerio de Obras Públicas, a través de Vialidad, ha estado ejecutando importantes obras de conservación de la Ruta Internacional CH-181 Victoria – Curacautín. La información fue confirmada por el Seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, quien detalló que estas faenas proyectan mejorar el estándar de este camino internacional.

Estas son obras que están insertas dentro de un contrato de conservación global y se extienden en una longitud de 6 kilómetros, lo que permitirá generar mejores condiciones de seguridad a los usuarios que a diario utilizan

esta vía desde y hacia la zona cordillerana de Curacautín, Lonquimay y el Paso Pino Hachado.

Los trabajos han consistido en un recapado ejecutado a través de un contrato asfáltico, diseñado para soportar altas cargas. Se incluye la limpieza de la faja y el mejoramiento del saneamiento de la vía.

El Seremi de Obras Públicas, comentó que, como Ministerio de Obras Públicas estamos llegando a cada rincón de la región, es la tarea que hemos estado desempeñando durante el Gobierno del Presidente Boric, y esto es el reflejo de esto. Estamos trabajando en una ruta importante, una ruta internacional y turística y que estaba muy maltratada y la Dirección de Vialidad, a través de un contrato de conservación global, ha estado haciendo unas me-



joras”.

“Los trabajos prácticamente están en su proceso de término y donde hemos renovado el asfalto para la gente se mueva de manera más se-

gura, para que los camiones, agricultores y campesinos, tengan una mejor ruta y les favorezca en sus desplazamientos. Ese es nuestro foco; Victoria y Curacautín son co-

munas mallequinas importantes y donde la inversión tiene que focalizarse para reactivar la inversión y se potencia el territorio”, aseguró el Seremi Patricio Poza.